# SIGUIENDO EL CAMINO DE JESÚS

"Y ahora ha sido revelado por la aparición de nuestro Salvador Cristo Jesús, quien destruyó la muerte y sacó a la luz la vida y la inmortalidad por medio del evangelio." 2 Timoteo 1:10



#### LA MANERA COMO FUE DISEÑADA LA VIDA

La Biblia muestra que fuimos creados para prosperar: - para amar y ser amados; para tener una conexión saludable con Dios, con los demás y con toda la creación.

La humanidad fue invitada a vivir en un lugar donde se satisfacen nuestros anhelos más profundos y toda la vida es bendecida — prosperando, fructificando, bondad y plenitud.

> "Entonces Dios los bendijo... miró todo lo que había hecho, iy vio que era muy bueno!" Génesis 1:28-31

"Son como árboles plantados a la orilla de un río, que siempre dan fruto en su tiempo. Sus hojas nunca se marchitan, y prosperan en todo lo que hacen." Salmo 1:3

"Mi propósito es darles una vida plena y abundante." Palabras de Jesús en Juan 10:10b

¿Por qué crees que la vida no siempre es así?

#### **ESTAMOS INSATISFECHOS**

Cuando no se satisfacen nuestros anhelos de prosperar, intentamos llenar ese vacío con cosas apartadas de Dios.

Pero eso, realmente no puede satisfacer.

Nos quedamos atrapados en patrones de comportamiento o pensamiento que nos impiden sentirnos plenos. Tratamos de hacer que nuestra propia forma de vivir funcione, y experimentamos vidas fracturadas marcadas por el efecto del pecado y egoísmo – desconexión, dolor, miedo y ansiedad.

"Son sus pecados los que los han separado de Dios." Isaías 59:2a

"Pues todos hemos pecado; nadie alcanza la perfección gloriosa de Dios." Romanos 3:23

"En esos días ustedes vivían apartados de Cristo...
Vivían en este mundo sin Dios y sin esperanza."

Efesios 2:12

"La tentación viene de nuestros propios deseos, que nos seducen y nos arrastran. Estos deseos dan a luz al pecado. Y cuando el pecado se desarrolla completamente, da a luz a la muerte." Santiago 1:14-15

PERO HAY OTRO CAMINO

## RECONCILIACIÓN CON DIOS

Aunque nos alejamos, Dios nos ama y nos ofrece la única manera de volver a Él. La buena noticia llegó cuando Dios envió a su Hijo, Jesucristo, quien cerró la brecha. Él experimentó el dolor, la oscuridad y el quebranto del mundo, y reveló el camino hacia el gozo, la luz y una vida verdaderamente plena.

"Me mostrarás el camino de la vida; me concederás la alegría de tu presencia y el placer de vivir contigo para siempre." Salmo 16:11

"Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie puede ir al Padre si no es por medio de mí." Jesús en Juan 14:6

Jesús vivió una vida perfecta y sin pecado, mostrándonos el camino. Murió en nuestro lugar, pagando el precio de nuestros pecados. Resucitó de entre los muertos, dando nueva vida a todo aquel que cree. Y da a todo creyente el regalo de la presencia de Dios a través del Espíritu Santo. Ahora, podemos tener paz con Dios a través de Jesús, gozo en su presencia y esperanza eterna.

"Les digo la verdad: todos los que escuchan mi mensaje y creen en Dios, quien me envió, tienen vida eterna. Nunca serán condenados por sus pecados, sino que ya han pasado de la muerte a la vida."

Jesús en Juan 5:24

## JESÚS NOS HACE UNA INVITACIÓN

Jesús nos invita a dejar de seguir nuestro camino pecaminoso y dejar de esforzarnos por ganar el camino de regreso a Dios. En su lugar, nos pide confiar en Él por fé, reconociendo que su camino es mejor.

"Confía en el Señor con todo tu corazón; no dependas de tu propio entendimiento. Busca su voluntad en todo lo que hagas, y Él te mostrará cuál camino tomar"

Proverbios 3:5-6

"Vengan a mí todos ustedes que están cansados y llevan cargas pesadas, y yo les daré descanso... Déjenme enseñarles, porque yo soy humilde y tierno de corazón..."

Jesús en Mateo 11:28-29

Puedes aceptar esta invitación hablándole a Jesús en oración. Dile que **estás cansado** de hacer las cosas a tu manera y que **confías en Él** — que deseas apartarte del pecado, seguirlo y vivir una nueva vida a su manera.

"Ahora arrepiéntanse de sus pecados y vuélvanse a Dios, para que sus pecados sean borrados. Entonces, de la presencia del Señor vendrán tiempos de refrigerio..."

Hechos 3:19-20

"Si confiesas abiertamente que Jesús es el Señor y crees en tu corazón que Dios lo levantó de los muertos, serás salvo." Romanos 10:9

# SIGUIENDO EL CAMINO DE JESÚS

Como discípulos, comenzamos una jornada de por vida aprendiendo a **amar como Jesús** al compartir lo que hemos recibido. Al caminar con Él día a día, Jesús redefine el verdadero éxito y alinea nuestros corazones con el camino de su Reino por sobre todas las cosas.

"Así que ahora les doy un nuevo mandamiento: Ámense unos a otros. Así como yo los he amado, deben amarse unos a otros. El amor que tengan unos por otros será la prueba ante el mundo de que son mis discípulos." Jesús en Juan 13:34-35

"Les he dicho todo esto para que en mí tengan paz. Aquí en el mundo tendrán muchas pruebas y tristezas; pero anímense, porque yo he vencido al mundo."

Jesús en Juan 16:33

"Pues Dios los llamó a hacer el bien, aunque eso signifique sufrir, tal como Cristo sufrió por ustedes. Él es su ejemplo, y deben seguir sus pasos." 1 Pedro 2:21

"Esto significa que todo el que pertenece a Cristo se ha convertido en una persona nueva. La vida antigua ha pasado; iuna nueva vida ha comenzado! Y todo esto es un regalo de Dios, quien nos trajo de vuelta a sí mismo por medio de Cristo. Y Dios nos ha dado la tarea de reconciliar a otros con Él." 2 Corintios 5:17-18

Seguiremos enfrentando dificultades, pero con Jesús podemos tener paz sin importar lo que venga. A medida que profundizamos en nuestra dependencia y confianza en Él, encontramos un **propósito fructífero y pleno** — al extender el amor, la luz y la bendición de Dios a otros.

### PERO LA VIDA CAMBIÓ DE RUMBO

Todo lo que Dios hizo era bueno, pero la humanidad fue engañada al pensar que Dios no quería lo mejor para nosotros. Pensamos que podíamos prosperar sin Él, confiando en nuestra propia sabiduría en lugar de la de Él.

"Pero sí encontré esto: Dios creó al ser humano para que sea virtuoso, pero cada uno decidió seguir su propio camino descendente."

Eclesiastés 7:29

"Todos nosotros nos hemos extraviado como ovejas; hemos dejado los caminos de Dios para seguir los nuestros."

Isaías 53:6a

Al alejarnos de Dios y tomar el control por nuestra cuenta, la muerte y sus consecuencias entraron en el mundo. Nos desconectamos de la fuente de vida. Nuestra traición lo cambió todo. Nuestra separación de Dios causó que el pecado se expandiera en nosotros, en nuestras relaciones y en toda la creación.

Como resultado, desarrollamos anhelos profundos – y muchas veces insatisfechos – de ser verdaderamente conocidos y completamente amados; de experimentar lo bello, verdadero y bueno; de ver el fin de la injusticia, enfermedad y dolor; y de que todo sea restaurado una vez más.

### ¿QUÉ SIGUE?

Un día, en el momento justo, Jesús regresará. Cumplirá su promesa de restaurar lo que está roto y vivirá con su pueblo reunidos para siempre en un cielo y tierra renovados. Aquellos que confían en Jesús como Señor – habiendo sido transformados por Él y habiendo recibido nueva vida en Él – prosperarán con Dios, entre ellos y con toda la creación.

"iAmén! iVen, Señor Jesús! Que la gracia del Señor Jesús esté con el pueblo santo de Dios." Apocalipsis 22:20b-21

Hasta ese día, Dios nos llama a conectarnos con la familia de la fe, aprendiendo a seguir el camino de Jesús mientras crecemos juntos en la fe y alcanzamos a otros con su amor y el Evangelio.

"Pensemos en maneras de motivarnos unos a otros a realizar actos de amor y buenas acciones. Y no dejemos de congregarnos, como hacen algunos, sino animémonos unos a otros, especialmente ahora que el día de su regreso se acerca."

Hebreos 10:24-25

1100100010.24 20

## Estás invitado a Calvary Church

Descubre próximos eventos, recursos útiles, próximos pasos y más sobre la vida en Calvary en: CalvaryLife.org/Evangelio



